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自治会からのお知らせ 
≪４月のスケジュール≫ 
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４月 １日（金） 市報配布＆新班長会議 

４月 1日（金） 新旧合同運営委員会（18:00～） 

４月 ７日（木） 廃品（資源ごみ）回収 

４月 １２日（火） 東金子区長会総会 

４月１５日（金） 市報配布 

４月１６日（土） 狭山交通安全協会東金子支部総会 

４月１７日（日） 入間台自治会総会１０：００～ 

４月１７日（日） 東金子体協総会  １８：0０～ 

４月１９日（火） 東金子消防後援会総会 

４月２４日（日） 入間台ことぶき会総会 

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

◆  第４２回  入間台自治会定期総会にあたって  ◆ 

◆廃品回収収益金◆      【環境衛生部】 

 ３月3日実施の収益金は次の通りです。１年間ご協 

力をいただき有難うございました。収益金は、集会所 

補修・改築のための積立金とすると共に夏祭りの一部 

費用として拠出致しております。 

３月3日分 収益金 52，0２０円 ＝ 

（売却金２０，７００円 ＋ 補助金３１，３２０円）  

２７年度合計額 ７２２，２２０円となりました。                                                       

集会所利用申込み受付担当者のお知らせ 
 集会所利用受付担当は、上期と下期に分けて対応し
ます。上期（４月～９月）の受付担当は、 

 ２１班の 『加養正之さん』 （４街区２３）』です。        

◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

『交通安全』立哨を実施 
小学生の見守りパトロールご苦労様でした 

◆◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※◆※ 

 なお、４月から集会所利用申込み用紙を集会所脇（
予定）におきます。また、各班長さんにも用紙を配布
しておきますので、集会所利用希望の方は、集会所か
班長さんから申込み用紙を入手し、申し込み用紙に記
入の上、利用受付担当者にお渡し下さい。  【事務局】 

 第４２回入間台自治会の定期総会を、来る４月１７日
（日）午前１０時から入間台集会所にて開催致します。
総会資料は、本日の市報と一緒に全戸配布致します。次
に活動報告等の骨子を簡単に紹介します。詳細は、総会
資料をお読みください。  

１．２７年度を振り返って 
（１）主な行事の実施にあたって 

２．各部局報告は、 

        総会資料をお読みください。 

（２）高齢化対策について 

３．２７年度決算報告 
（１）会員数は、年度内の転出が転入を上回り、６５６ 

  世帯となりました。会費収入総額は、３１４．６万 

  円となります。 

 （２）一般会計では、繰越金を除く年度内の収入総額５ 

  ５０．７万円に対して年度内の支出総額は、５１５． 

  ７万円となり、３５万円少なくてすみ、結果として 

  翌年度への繰越金が１６１．３万円となりました。 

（３）特別会計の「集会所補修・改築積立」は、廃品回 

  収収益金の繰入等で現在約９６５万円となってお 
   ります。 

4．２８年度の主な取り組みについて 

（１）各種イベントの開催について 

 今年度も夏祭り、長寿祝賀会、及び、秋祭りを
会員のご意見をお聞きしながら開催致します。 

① 入間台納涼夏祭り 

  夏祭りは、若い人を含めやぐら建てに多くの方 

 にご協力して貰うとともにヨーガ―サークル、お 

 きらくクラブの方々の自発的な、協力を頂きまし 

 た。子ども達に思い出を、会員の交流の場として 

 “久しぶり、あら元気”という雰囲気で気軽に足 

 を運んで頂けるようにしたいと思います。 

•② 入間台長寿祝賀会 

  入間台長寿会の対象者が、平成１９年度は、２ 

 １４名でしたが、今年度は、３５５名となり６５ 

 ％増加しました。はじめて出席者が１００名を超 

 えました。出し物は、文化福祉部にいろいろ検討 

 していただき、当団地住人の新野将之さんの「マ 

 リンバ演奏」から始まり、「入間台コーラスなで 

 しこ会」等々２時間が、アッと言う間に過ぎまし 

 た。また、「入間台だより」にてお知らせした通 

 り、欠席者への記念品の配布を止めることとしま 

 した。 

③ 入間台秋祭り 

  入間台秋祭りは、１１月１５日（日）に開催す 

 る予定でしたが、雨の予報のため２２日に順延し 

 て開催しました。今回は、会員個人の作品も展示 

 することとし、和室のみでなく、ホールにも「絵 

 画」、「写真」を展示しました。付きたての餅、 

 格安野菜等完売し、盛況でした。今後も工夫して 

 皆様に喜ばれる「秋祭り」にしたいと思います。 

  昨年６月２７日、高齢者対策検討委員会を発足し  
 ５回にわたり検討委員会を開催し、検討して参りま 
 した。 
 主な活動は、次の通りです。 
  ① 検討委員へのアンケート調査（８月）       
  ② 全会員に対して「高齢者等対策に関するアン 
    ケート調査」（１１月） 
  ③「お試しささえあい入間台（仮称）」の実施方 
    法の周知（３月） 
  今後、支援者の募集等を行い、平成２８年６月を  
 目途に「お試し」を開始する予定です。皆様のご協   
 力をよろしくお願いします。 

入間台団地は、分譲開始の翌年から４２年が経ちま

した。働き盛りだった方々が、お年を召され、高齢化

が進んでおります。その一方で、若い家族が、転入さ

れて、入間台も徐々に世代交代が進んでといると思わ

れます。若い人も、年老いた人も共に助け合い、「住

み良い、明るい、元気な入間台」を目指して、役員一

同邁進して参りたいと思います。 

（２）高齢化対策について 

  ① 平成２８年６月からお試し開始を目途に、支援  

   者の募集、説明等を行います。 

  ② 「ささえあい入間台（仮称）」は、２８年度中 

   は、自治会主導とし、翌年度に独立した組織とし  

   ての移行を検討します。 

（３）班内交流等の推進について 

   隣近所がお互いに助け合えるように「班内顔合わ  

   せ」等の交流の場が設けられるよう推進します。 

（４）高齢化が進み、班員の少ない班へのサポート 

   現在、班によっては、世帯数が少ない上に、高齢 

   者が多く、班長の選出等に苦慮されている班もあ  

   ることから、自治会としてどんなサポートが可能 

   か検討し、支援して行きたいと思います。 

５．２８年度予算について 

（１）一般会計 

 繰越金を除く２８年度収入総額は５５２．３万円
で２７年度決算収入総額５５０．７万円とほぼ同じ
額の予算です。支出予算については、この収入総額
に見合うよう、前年度実績も反映しております。 

（２）特別会計 

 「集会所補修・改築積立」については、例年、廃
品回収収益金から「夏祭り」へ１０万円拠出してお
りますが、２８年度は、この他「ささえあい入間台
（仮称）」のお試し期間中の費用助成として１０万
円を拠出することを提案しております。 

『エンディングノートの書き方』セミナー 
～書いておいて安心、余生を楽しく～ 

落し物 バーバリ定期券入れ 

 去る3月１８日朝、我が家前の道路で『ＰＡＳＭＯ
が入ったバーバリ定期券入れ』を拾得しました。当日
仏子駅に届けました。３日後には、所沢警察署に届け
るとの事です。お心当たりの方は、所沢警察署でお受
け取り下さい。【拾得者 結城 ☎2936-1940】 

拾得者  結城（２９３６－１９４０） 

 ４月は、片桐祐子さん、杉山亜矢子さんお二人によ
るフルートとピアノのコンサートです。バラ色の人
生、パリの空の下、等私達世代の胸キュン の心とき
めく名曲が並びます。お二人は「Yu & A」として、
ボランティア活動をされています。 

◆４月２７日（水） 10時～１２時 

◆お茶代  100円 

おきらくクラブからのお知らせ 

   桜の花の蕾がようやく膨らんで来そうな3月23日の早

朝、団地入口等小学生の通学路となっている3ヶ所で、
交通安全を願っての立哨を行いました。メンバーは、結
城会長以下運営委員会メンバー、防犯交通部員をはじめ、
交通安全協会の兼松さん、民生委員の羽田、池田さんを
加えて総勢1３名、「団地内での車のスピードを時速２
０ｋｍ／ｈを目安にすることや、交通ルールの遵守」を
訴えた幟をたて、チラシを配布いたしました。元気な小
学生の登校姿を暖かく見守りながら、今年も無事故であ
ることを願いました。    〔防犯交通部 鶴田秀典〕 

 ３月２３日（水）午前１０時から「シティホールい
わさき」のご協力により、「エンディングノートの書
き方」セミナーを開催しました。当初６２名の予定で
したが、６８名の多くの方が出席されました。エン
ディングノートをお持ちの方は、出席者の１／３居ら
れましたが、初めての方が多く、「私の人生・病気・
介護状態になったら・葬儀・お墓・相続・遺言」等興
味深く耳を傾けました。エンディングノートは、元気
なうちに、①書きやすい所から書いて、②家族にも見
せて、お互いに意見を確認し合うこと、③いつでも見
る事が出来る場所に保管する、④日付と署名を書いて
おくことが、大事との事です。そして、これからの人
生を豊かに生きましょう。 【
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◆団地内「空き缶・ごみ拾い」 

 3月6日9時から運営委員会メンバー、環境衛生部員
が、中心となって、団地内の空き缶・ごみ拾いを実施
しました。不法投棄された不燃物等沢山出て来ました。 


